

神戸新聞

参院選・知事選

陣営に聞く①



自民・鴻池祥肇陣営

参院選対本部長

末松信介参院議員

「忘れてはいけないのは、昨年末まで、われわれは野党だったということだ。」

「決意を持ちな

「これまで期待感に支

「憲法改正も大きな争

「現時点での明覚から

「力強く国を引つけるの調査もある。

「これまでの確かな姿勢で臨む」

「これまでの確かな姿勢で臨む」

「内閣の運営が、改めて注目されるのは確か。」

「改めて注目されるのは確か。」

7月4日公示と見込まれる参院選。今月11日現在、兵庫選挙区(改選数2)では民主、自民の現職2人に、共産△日本維新の会△緑の党△幸福実現党一の新人4人が挑む構図となっている。また、同日告示の知事選には、4選を目指す現職に共産推薦の新人が挑戦する。有権者に何を訴え、どう戦うのか。陣営に聞いた。

「自民優位が伝えられ

る。「忘れてはいけないのは、昨年末まで、われわれは野党だったということだ。」

「慎重かつ謙虚な姿勢で臨む」

「憲法改正についての議論が出ていない。」

「内閣の運営が、改めて注目されるのは確か。」

平成25年6月12日

朝刊